

## Medienmitteilung 14 / 2025

### Stadt Geretsried erneut mit Silber bei „StadtGrün naturnah“ ausgezeichnet

- **Bündnis „Kommunen für biologische Vielfalt“ belohnt Stadt für Engagement im Bereich Artenvielfalt und naturnahe Grünflächen; Verbesserung in mehreren Bewertungskategorien.**
- **Städtische Bemühungen werden konsequent fortgesetzt: Verkehrsinsel vor Rathaus mit robusten, heimischen Arten bepflanzt und um Biotop-Baum sowie Sandarium ergänzt.**
- **Bürgermeister Michael Müller: „Die Auszeichnung zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Sie bestärkt uns, Schritt für Schritt weiter zu machen – mit viel Engagement und Ausdauer.“**

*Geretsried, 31. Oktober 2025 – Die Stadt Geretsried darf sich weiterhin über das Label „StadtGrün naturnah“ in Silber freuen. Mit der erfolgreichen Re-Zertifizierung würdigt das Bündnis „Kommunen für biologische Vielfalt“ erneut das kommunale Engagement zur Förderung der biologischen Vielfalt im Stadtgebiet. In mehreren Bewertungskategorien konnte sich Geretsried im Vergleich zur Erstzertifizierung 2021 sogar verbessern.*

*„Die Auszeichnung zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind und unsere Strategie für mehr Natur in der Stadt wirkt“, betont Geretsrieds Erster Bürgermeister Michael Müller, „unser Ziel bleibt es, naturnahe Lebensräume für Pflanzen und Tiere zu schaffen und gleichzeitig das Stadtbild aufzuwerten. Dafür arbeiten wir Schritt für Schritt weiter – mit viel Engagement und Ausdauer.“*

Ein weiteres aktuelles Beispiel für die Bemühungen der Stadt in diesem Bereich ist die kürzlich fertiggestellte begrünte Verkehrsinsel an der B11 vor dem Rathaus. Dort wurden unter anderem Wiesen-Salbei, Kugeldistel, Blaustrahlfächer sowie Krokusse und Tulpen gepflanzt – robuste, heimische Arten, die Trockenheit und Hitze standhalten und gleichzeitig Insekten wertvolle Nahrung bieten. Ergänzt wird die Bepflanzung durch einen sogenannten Biotop-Baum aus Buchenholz sowie ein Sandarium für bodennistende Wildbienen. „*Wir legen großen Wert darauf, auch stark versiegelte Bereiche wie Straßenränder oder Verkehrsinseln ökologisch aufzuwerten*“, erklärt Bürgermeister Müller weiter, „*jede Fläche zählt, wenn es darum geht, Lebensräume für Insekten und Kleintiere zu schaffen.*“

Das Label „StadtGrün naturnah“ zeichnet Städte und Gemeinden aus, die sich gezielt für den Schutz und die Förderung der biologischen Vielfalt einsetzen. Bewertet werden unter anderem der Einsatz heimischer Pflanzenarten, die Pflege städtischer Grünflächen, die Öffentlichkeitsarbeit sowie strategische Maßnahmen zur Förderung der Artenvielfalt. Bereits 2021 wurde Geretsried als eine von bundesweit 14 Kommunen für das Labeling-Verfahren ausgewählt und trägt seither das Label in Silber. Für die kommenden Jahre plant die Stadt, ihre naturnahen Flächen weiter auszubauen und die Grünflächenstrategie systematisch zu erweitern.

Mehr Informationen zum Projekt „StadtGrün naturnah“ sowie zu den naturnah gestalteten Flächen im Stadtgebiet finden Interessierte auf der städtischen Website unter [www.geretsried.de/stadtgruen-naturnah](http://www.geretsried.de/stadtgruen-naturnah)

#### Kontakt für Medien:

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit  
Stadtverwaltung Geretsried  
Karl-Lederer-Platz 1  
82538 Geretsried

Telefon: 08171 / 62 98 - 420  
Telefax: 08171 / 62 98 - 508  
E-Mail: [pressestelle@geretsried.de](mailto:pressestelle@geretsried.de)  
Internet: <http://www.geretsried.de>